

En reportage multimédia à Calais avec la compagnie 2 Rien Merci
du 6 au 27 mars.



Du 6 au 27 mars, Le Channel, Scène Nationale de Calais, donne carte blanche à la compagnie 2 Rien Merci, dans le cadre de la manifestation *Libertés de séjour*. La compagnie franco-qubécoise, accueillie par le Fourneau en résidence de création en 2007, prendra les rênes de la programmation et proposera des artistes venus des quatre coins de l'Europe.

A la demande de 2 Rien Merci, Yffic Dornic, Honoré Gardien Maire du Fourneau et du Port de commerce de Brest, animera, jour après jour, un blog dédié à la manifestation. Depuis le Fondouk bab el Chanel, lieu de vie et d'hospitalité de *Liberté de Séjour*, Yffic ira à la rencontre des artistes et du public, qu'ils soient petits ou grands, pour récolter leur avis, leur ressenti.

Reportages sur les coulisses et la vie autour de la manifestation, interviews des artistes et des habitants, ... Avec son regard aiguisé et au gré de ses rencontres, Yffic alimentera son blog en toute liberté !

Equipe :

Yffic Dornic, Honoré Gardien Maire et bloguer du Port de Commerce de Brest
Yffic Cloarec, accompagnement technique multimédia (Espace Culture Multimédia du Fourneau)
Jérôme Bouvet et Yann Servoz, co-moulineurs artistiques de la compagnie 2 rien merci.

Partenaires :

Le Channel, Scène Nationale de Calais, dans le cadre de *Libertés de Séjour*
Centre National des Arts de la Rue le Fourneau
Compagnie 2 Rien Merci

Contacts :

www.lechannel.org/blogyffic
www.portde.info

